

AMG MINING AG, HAUZENBERG

## Lohnende Blicke zum Nachbarn Polen

Die AMG Mining AG aus Hauzenberg hat den polnischen Markt bereits seit 20 Jahren für sich entdeckt und vertreibt über einen langjährigen polnischen Partner hochwertige Graphitprodukte aus Natur- und synthetischem Graphit sowie Graphit-Schmiermittel. Ein wichtiger Treffpunkt der Branche ist die polnische Branchenleitmesse METAL, Internationale Messe für Gießereitechnik, im zentralpolnischen Kielce, bei der die AMG Mining AG regelmäßig, so auch in diesem Jahr, teilnimmt. Thomas Pelcz, der Sales Manager für Polen von AG Mining sagt: „Die METAL ist für uns eine wichtige Messe in Polen, da hier zahlreiche für Graphit relevante Anwendungsbereiche

repräsentiert werden und eine große Zielgruppe erreicht werden kann. Daher sind wir dort mit unserem polnischen Vertriebspartner regelmäßig als Aussteller vertreten.“

Die AMG Mining AG, vormals Graphit Kropfmühl AG, ist in der Rohstoffveredelung tätig, hauptsächlich im Bereich Naturgraphit sowie in der Herstellung von Siliziummetall. Im März 2008 übernahm die niederländische AMG Invest 80 Prozent der Anteilsscheine an der Graphit Kropfmühl AG. Durch diesen Einstieg wurde die Produktionskapazität im Bereich Siliziummetall der AMG mehr als verdoppelt. Die AMG Mining AG beschäftigt weltweit rund 500 Mitarbeiter. ■



**Am zentralen Treffpunkt der Gießereibranche in Polen, auf der METAL (Internationale Messe für die Gießereitechnik), ist die AMG Mining AG, die bereits seit 20 Jahren am polnischen Markt aktiv ist, regelmäßig vertreten**